XV Galardones Empresariales de Fedeto

RECASA S.A. PREMIO MEDIO AMBIENTE

Un referente en la gestión eficaz de los residuos industriales

Esta empresa familiar, ubicada en Casarrubios del Monte (Toledo), lleva desde 1997 inmersa en una evolución constante, dedicándose al tratamiento de residuos y fomentando el espíritu del reciclaje

Susana Jiménez

TOLEDO

RECASA, Recuperaciones Ecológicas Castellanas S.A., recibe este año el galardón al Medio Ambiente de la Federación Empresarial Toledana (Fedeto). Un reconocimiento que, en estos momentos de dificultades por los que la mayoría de las empresas atraviesan, supone "un motivo más para seguir liderando este proyecto en la línea medioambiental".

Asílo explica el gerente de la empresa, Mariano Miguel de Castro, quien recuerda que esta planta, ubicada en la localidad toledana de Casarrubios del Monte, comenzaba su actividad en el año 1997.

Desde entonces su crecimiento ha sido constante, a través de distintos proyectos y fases, que la han llevado a teneren la actualidad una extensión de 25.000 metros cuadrados.

Sus modernas instalaciones y la tecnología de su ser-



En su planta de Casarrubios del Monte, RECASA gestiona alrededor de 100.000 toneladas al año de residuos industriales.

vicio la avalan para una gestión eficaz del medio ambiente, presentándose como un referente en el panorama nacional.

RECASAS.A. forma parte de un grupo de empresas de tradición familiar, que desarrolla actividades como las

DIVERSIDAD RESIDUOS

Trabajan con aceites usados y residuos de limpiezas industriales

OBJETIVOS

La importancia medioambiental ha ido calando en la industria poco a poco limpiezas industriales y de alcantarillado, transporte de residuos e inspección y rehabilitación de tuberías

bilitación de tuberías. Su plantilla está formada por una treintena de personas, personal altamente cualificado y con formación téc-

Residuos industria

Gestiona cerca de 100.000 toneladas al año

■■ Incorporar nuevas tecnologías y procesos para el tratamiento de residuos, sigue siendo una de las máximas de esta planta, en la que cada año se gestionan alrededor de 100.000 toneladas de residuos industriales. Unas cifras quizás no tan Ilamativas como las que puedan generar los residuos urbanos, pero que reflejan la especialización en los procesos que precisa el tratamiento de estos materiales. Junto a ello, la filosofía de trabajo de RE-CASA tiene como eje central la necesidad de fomentar el espíritu de reciclaje, la valorización de los productos y el tratamiento

